
 

 

 

 

 

 

令和２年度第３回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《令和２年度学校運営協議会委員》 

会長：堀内一男（学識経験者）、副会長：井上充代（学校支援地域本部ﾁｰﾌｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 

委員：下山良智（元ＰＴＡ会長）、諸留和夫（東青柳町会長）、右近茂子（主任児童委員）、 

宝川順子（音羽青少年健全育成会副会長）、弘世京子（音羽青少年健全育成会副会長）、 

塩川浩司（元ＰＴＡ会長）、黒田真紀（ＰＴＡ副会長）、梅田保幸（副校長） 

○ 開催日時 令和２年６月２９日（月） 午後３時３０分より５時００分まで 

○ 会 場  音羽中学校 地下1階地域開放室 

○ 出席者  堀内一男（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、

弘世京子、塩川浩司、黒田真紀、本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長）、 

       矢野尾真子（主幹教諭）、呉賢治（主任教諭） 

＊教育委員会の代理として本郷校長より、委員の任命辞令伝達がありました。 

《協議事項》               司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

（１）会長挨拶の後、本郷校長より４月からこれまでの学校状況について、新しい学校生活の様式も含めて話があり

ました。その後、２名の転入教員の自己紹介があり、委員からいくつかの質問も出て、学校運営協議会委員との

顔合わせがスムーズに行えました。 

（２）４月、５月の学校の学校運営協議会について 

   コロナ対策の影響で中止となった４、５月の協議内容について、学校経営方針や新入生状況を中心に確

認しました。 

（３）学校運営協議会年間活動計画について 

   今年度から年１０回の予定で計画されていたものを、４、５月の中止を受けて７月と１２月に臨時で開

催することとしました。また、他組織との会議も、コロナ対策として一部中止することになりました。 

（４）令和３年度任用の公立小中学校教員公募パンフレットについて確認しました。 

   例年、第４回学運協の前に区への原稿提出となっているので、今年もそれを見越して昨年度のものを文

章部分だけ微修正したものを区に提出することで確認し了承されました。 

《連絡・報告事項》             

（１）「学校紹介誌」について 

   区から依頼のあった文章部分を修正したものを提出したことの報告がありました。 

（２）７月の予定について主なものを確認しました。 

   ４日（土）土曜授業日（公開なし）１６日（木）～１８日（土）定期考査Ⅰ ３１日（金）終業式 

（３）学校支援地域本部・ＰＴＡより 

   ・第１回地域教育協議会（中止）の資料提示。コーディネーター２名退任の報告（地域本部） 

・これまでに役員会２回実施。会費の削減報告。総会の書面決議実施。（ＰＴＡ） 

《委員のつぶやき》今月は 堀内一男会長 です。 

コロナ禍の 4 ヶ月は、生徒達だけでなく、ご家庭にとっても先の見えない苛立ちを感じ取られていたので

はないでしょうか。この間の音羽中の先生方は、学校の安全な学習環境を保持し、生徒達との絆づくりを深め

るために、献身的な努力を積み重ねていらっしゃいました。6月下旬、元気で和やかな生徒達に出会い、ホッ

としています。 

今年度も学校運営協議会は、地域の中学校として高く評価されている音羽中の先生方の取組を見守り、応援

して参ります。お子様との対話を深め、中学校生活に関心を持って頂くと共に、保護者としてできる協力をお

願いいたします。                                堀内 一男 

 

次回の学校運営協議会は、令和2年７月30日（木） 午後３時３０分より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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